

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh kompetensi aparatur terhadap kualitas laporan keuangan pada DPPKAD Kabupaten Bone Bolango. Berdasarkan hasil penelitian dan pengujian hipotesis menunjukkan bahwa kompetensi aparatur berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah Kabupaten Bone Bolango. Semakin baik kompetensi yang dimiliki oleh aparatur DPPKAD Kabupaten Bone Bolango maka semakin berkualitas pula laporan keuangan yang dihasilkan. Berdasarkan hasil estimasi Nilai koefisien determinasi atau R square diperoleh sebesar 0,292. Nilai ini berarti bahwa sebesar 29,2% variabilitas mengenai Kualitas Laporan Keuangan pada Lingkungan DPPKAD Kabupaten Bone Bolango dipengaruhi oleh Kompetensi Aparatur, sedangkan sisanya sebesar 70,8% dipengaruhi atau dapat dijelaskan oleh variabel lain yang tidak masuk dalam model penelitian ini.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti memberikan saran bagi pihak DPPKAD Kabupaten Bone Bolango sebaiknya lebih memperhatikan kemampuan atau kompetensi yang dimiliki aparatur DPPKAD Kabupaten Bone Bolango. Karena terlihat dari 3 indikator yang digunakan untuk

menilai tanggapan responden terhadap kompetensi aparatur, indikator yang memiliki nilai paling rendah adalah indikator kemampuan dengan presentase 82,2% dibandingkan dengan indikator pengetahuan dan sikap perilaku. Hal ini disebabkan karena masih banyak aparatur yang tidak berlatar belakang pendidikan dibidang akuntansi. Sebaiknya DPPKAD Kabupaten Bone Bolango mengadakan pendidikan dan pelatihan (DIKLAT) kepada aparatur yang tidak berlatar belakang pendidikan akuntansi agar kedepannya aparatur di Lingkungan DPPKAD Kabupaten Bone Bolango lebih berkompeten dan mampu dalam memahami penyusunan laporan keuangan.

Dalam penelitian ini pengaruh variabel X terhadap variabel Y tidak terlalu besar, maka untuk penelitian selanjutnya diharapkan lebih mempertimbangkan variabel-variabel lain yang diduga berpengaruh besar terhadap kualitas laporan keuangan yang tidak diteliti dalam penelitian ini.